



Veranstaltungshinweis

Nr. 036, 8.06.2010

„Die Bahn der Kugel“: Galerietalk mit Kugelkünstlern auf Schloss Lichtenwalde



(me) Am 17. Juni 2010 um 19.30 Uhr präsentiert die Fakultät Angewandte Kunst der WHZ in ihrer Galerie auf Schloss Lichtenwalde bei Chemnitz den Galerietalk Nr. 2 unter dem Titel „Die Bahn der Kugel“.

Kugelbahn-Designer Prof. Gerd Kaden (Abb. li.) und Kontaktjongleur Kelvin Kalvus (Abb. re.) kommen ins Gespräch mit Ulrich Hammerschmidt (Ressortleiter Kultur der „Freien Presse“), Matthias Zwarg (Leiter des „Chemnitzer Verlages“ der „Freien Presse“) und Prof. Jochen Voigt (Leiter der Galerie Angewandte Kunst Schneeberg).



- Was:** Galerietalk mit Kugelkünstlern auf Schloss Lichtenwalde
- Wann:** Donnerstag, 17. Juni, 19.30 Uhr
- Wo:** WHZ, Galerie Angewandte Kunst Schneeberg,
Schloßallee 1, 09577 Lichtenwalde
- Ausstellung:** Sonderausstellung: „Die Bahn der Kugel – Spielmittel und Spielzeuge von Gerd Kaden“
- Gäste:** Prof. Gerd Kaden, Kelvin Kalvus, Ulrich Hammerschmidt, Matthias Zwarg
- Kosten:** 10 €/Person, Reservierung unter 037206 – 8873812 erbeten

Die Künstler Gerd Kaden und Kelvin Kalvus haben sich, wenn auch auf sehr unterschiedliche Art, der Kugel und ihrem Lauf verschrieben. Gerd Kadens Kugelbahnen gehören inzwischen zu den deutschen Designklassikern der Produktgestaltung, die nicht nur Liebhaber in Deutschland begeistern, sondern beispielsweise auch in Korea und Japan zu Hause sind. Kelvin Kalvus, der mit seinen atemberaubenden Kontaktjonglagen Millionen Fernsehzuschauer in der Folge „Das Supertalent“ (RTL) begeisterte, lässt Kugeln scheinbar schwerelos über seinen Körper gleiten. Beide Kugelkünstler stammen aus Sachsen und begegnen sich an diesem Abend zum ersten Mal. Selbstverständlich bringt Kelvin Kalvus zum Talk-Abend einige Jonglagen zur Vorführung, wird sozusagen zur „lebenden Kugelbahn“.

Kontakt Galerieleitung: Prof. Jochen Voigt, Schlossallee 1, 09577 Lichtenwalde, galerie@fh-zwickau.de, Mobiltel. 0160 - 8179183

